

WARTA

MILITER

# Puncak Hari Jadi Kota Salatiga, Pemkot Gelar Hiburan Masyarakat

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.WARTAMILITER.COM](http://SALATIGA.WARTAMILITER.COM)

Jul 25, 2022 - 13:07



*Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE.M, Si Hadir Pada Gelaran Konser Musik Road To Kilau Raya (RTKR) MNCTV di Taman Wisata Sejarah Salatiga (TWSS) Digelar Untuk Memeriahkan Hari Jadi Salatiga ke 1.272, Minggu (24/7/2022) Malam.*

SALATIGA- Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE.M, Si hadir pada gelaran Konser musik Road To Kilau Raya (RTKR) MNCTV di Taman Wisata Sejarah Salatiga (TWSS) digelar untuk memeriahkan Hari Jadi Salatiga ke 1.272, Minggu (24/7/2022) malam. Konser musik yang disiarkan secara

langsung ini, juga untuk menyapa dan menghibur secara langsung pemirsa MNCTV di Jawa Tengah, khususnya Kota Salatiga.



"Salatiga merupakan kota tertua di Indonesia. Jadi Road To Kilau Raya ini kami selenggarakan untuk memeriahkan Hari Jadi Salatiga ke 1.272 yang jatuh pada 24 Juli 2022 ini," kata Direktur Corporate Secretary MNC Group Syafril Nasution.

Dia mengatakan, konser musik Road To Kilau Raya MNCTV ini merupakan kali kedua. Sebelumnya, Road To Kilau Raya digelar pada 2018 lalu. "Kami akan selalu hadir untuk menghibur pemirsa MNCTV secara langsung," ujarnya.

Syafril berharap, Road To Kilau Raya MNCTV di Salatiga bisa menjadi agenda rutin. "Harapan kami Road To Kilau Raya bisa menjadi agenda rutin di Salatiga. Kami juga menggelar program ini di sejumlah daerah lain seperti di Jawa Timur dan daerah lainnya," ucapnya.

Pj Wali Kota Salatiga Sinoeng Noegroho Rachmadi mengapresiasi terselenggaranya Road To Kilau Raya yang digelar MNCTV bekerja sama dengan Pemkot Salatiga. Kegiatan ini sekaligus untuk mengenalkan Salatiga kepada masyarakat luas.

Konser RTKR menghadirkan penyanyi dan band berkualitas yang siap menggoyang warga Salatiga, seperti Ratu Dangdut Elvy Sukaesih, Dewi Perssik, Lyia, Yeni Inka, Resa Lawang Sewu, Ghea Youbi, Bagindas, Dara Ayu, Nisa KDI, Lala Widy, Wahid Darjo, Omwaves, Ambyar People, dan New Arista Nusantara.

Tak hanya itu, warga Salatiga juga dihibur oleh aksi magician Limbad yang akan membuat para penonton berdecak kagum. Acara akan dipandu oleh host Robby Purba, Vega Darwanti, dan Ebel Cobra.

Editor:Yudha27